

PRESSEMITTEILUNG #76 – 09. März 2020

Sandra Redmann:

Herzlichen Glückwunsch Hans-Jörg Lüth, Jürgen Klose und Katharina Uhlig

Die NaturFreunde Schleswig-Holstein haben sich mit einem dreiköpfigen Vorsitzenden Team neu und breiter aufgestellt. Dazu erklärt die umweltpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Sandra Redmann:

„Im Namen der SPD-Landtagsfraktion gratuliere ich Hans-Jörg Lüth, Jürgen Klose und Katharina Uhlig ganz herzlich zur Wahl als Landesvorsitzende der NaturFreunde Schleswig-Holstein. Ich wünsche Ihnen viel Freude und Erfolg bei der neuen Aufgabe und freue mich auf die Zusammenarbeit.

Die NaturFreunde Schleswig-Holstein sind ein wichtiger umweltpolitischer Partner, mit dem wir seit vielen Jahren hervorragend zusammenarbeiten. Dem ehemaligen Vorsitzenden und nun Ehrenvorsitzenden Dieter Neumann danke ich für sein außerordentliches Engagement und auch ganz persönlich für die guten gemeinsamen Jahre.“